

Nadal reconoció que Querrey rozó perfección en Abierto Mexicano



México, 5 mar (RHC) Luego de perder la final del Abierto Mexicano de Tenis-2017 el español Rafael Nadal reconoció hoy la superioridad del campeón estadounidense Sam Querrey, quien le arrebató el trono.

Ganó el que fue mejor. Más que lo que me pasó a mí fue lo que le pasó a él; jugó a un nivel muy alto, rozó la perfección, indicó Nadal en conferencia de prensa tras su derrota en dos sets con parciales de 6-3 y 7-6 (7/3).

El raquetista ibérico, sexto del ranking mundial y segundo sembrado del torneo, admitió que durante todo el partido el saque de su rival (número 40 del planeta), le causó serias dificultades.

Yo jugué con mucha presión por su servicio, por sus golpes de fondo que fueron fantásticos y a mí me dejó muy pocas opciones, detalló el español.

Más temprano el sábado, en la final de dobles el brasileño Bruno Soares y el británico Jamie Murray vencieron al español Feliciano López y el estadounidense John Isner por 6-3 y 6-3.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/123345-nadal-reconocio-que-querrey-rozo-perfeccion-en-abierto-mexicano>



Radio Habana Cuba